

# 日進月歩

～光ものを振り起こし  
磨きをかけよ～

野間中学校 第1学年  
学年通信 第9号  
令和2年9月25日発行

## 【秋のさわやかな気候が到来!!】

月	火	水	木	金	土	日
			1 中間テスト	2 委員会 中間テスト	3	4
5 朝会 合唱優先期間	6	7	8	9	10	11
12 朝会 野中祭優先期間 45分授業	13 45分授業 ⑤⑥体育の部 全体練習	14 45分授業 ⑤文化の部準備 ⑥委員会	15 45分授業 ⑤⑥文化の部準備	16 野中祭 体育の部	17 野中祭 文化の部 ※弁当持ち	18
19 代休	20	21	22 体育の部予備日	23	24	25
26 朝会	27 45分授業 委員会	28	29 学校視察	30	31	1

### 【野中祭に向けて】

10月の、いえ2学期の最大のイベントは学校祭ですね。学校祭は保護者の方や地域の方など、日頃から野間中を支えてくださる方をお迎えして盛大に行われます。今年は本来のような賑わいは難しいかもしれませんが、生徒の準備をしている様子を見てると、とても楽しみです。例年本番を迎えるまでには、意見の衝突などのトラブルもしばしば見られます。そんな中で先輩たちは仲間との絆を深め、より深い友情を自分たち自身で育んできました。ぜひ、この機会に自らとその所属する集団の成長を成し遂げて、大きな喜びを味わってください。そして、自分自身の成長も感じられるよう、本番までの過程を大切にしたいと思えます。

また、10月中旬からは学校祭優先期間が始まり、部活動も学校祭の準備を優先させるための活動となるため、朝の部活動を充実させる部も多くなるでしょう。学習も含めて時間の使い方も身につける良い機会としましょう。

### 【入学して半年 初心にかえて衣替え】

早いもので入学式からもう半年がたとうとしています。すっかり学校生活に慣れて、制服姿も違和感がありません。10月1日といえば衣替えですが、本校では、この日から全員冬服に替えるという「衣替えの日」ではありません。一人一人が気候や体調を考えて、適切な服を判断します。元気な1年生は、まだまだ夏服の方が多いのではないでしょうか。冬服を見ると半年前の入学式を思い出すのですが、学校生活への慣れが、ややもすると慣れすぎとなって、いろいろな面でいい加減になっている人はいませんか？この衣替えを機に、初心に戻って入学式の程よい緊張感を取り戻しましょう。授業にお

いても、取り組む姿勢(座る姿勢)、当番活動・委員会・部活動などの学校生活の各場面でも、入学式に臨んだ心構えを思い出し、再出発してみましょう。

### 《中間テストに向けて》

9月17日(木)に実力テストの結果を返却しました。さて、1学期の復習の成果はどうでしたか。それを踏まえて今回の中間テストに臨んで欲しいと思います。目標としていた結果が出た人も、出なかった人もその要因はなんだろう。一体どんな勉強方法がその結果に繋がったのだろう。それを明確にし、今回のテストに生かしていきましょう。

### 【今後の連絡】

☆2学期中間テストについて

- 10月1日(木)、2日(金) ※テスト週間9月24日～ 部活動は原則なし
- ・テスト範囲表、テスト計画表…9月17日(木)に配付済
- ※居残り補強学習 9月24日(木)～ 16:00～16:50まで
- 対象教科：数学、英語、家庭学習、自習勉強の4つ

☆野中祭について

- 体育の部10月16日(金)、17日(土)
- ・体育館やグラウンドでの応援となります。保護者同士が密にならないよう、ご観覧の際は、ご配慮をお願いします。
- ・保護者の昼食場所をご準備できませんので、ご了承ください。
- ※17日(土)はお弁当持ちでお願いいたします。

☆衣替えについて ※詳細は生徒手帳P5～参照

- 10月1日の前後1ヶ月は移行期間となります。11月～完全衣替えとなります。
- ・野中祭の合唱コンクールだけは全員冬服となりますので、ご協力をお願いします。



リ-前の入念なストレッチ



合唱コンクールに向けてパート練習



福祉実践教室(視覚障がい)の様子



目隠しのまま防災リッパ作り



アップルミト完成!(技術)



学級合唱も距離をとり…練習!

※このお便りは学校のWebページにも掲載しております。ぜひ、ご覧ください。